

CASAS Y PILARES EN SAN FELIPE

¿Cómo es la arquitectura tradicional de nuestra ciudad?

San Felipe es muestra significativa de la arquitectura tradicional urbana, por ser una ciudad que conserva hasta hoy la traza fundacional con la que fue creada y por ser una de las ciudades fundadas en una segunda etapa de colonización, donde los órdenes urbanos y arquitectónicos estaban más establecidos.



Gentileza Iván Carreño

^
< Casas de San Felipe



Gentileza Iván Carreño

La vivienda entrega al centro de San Felipe la unidad espacial que lo caracteriza. Los elementos comunes en ellas son, por una parte, el uso del adobe como elemento constructivo principal y las tejas para techos; por otra, la regularidad en el uso de vanos (huecos) en los muros y, por último, la utilización de madera en elementos soportantes y ornamentales, tales como, dinteles de puertas y ventanas, y pilares de los corredores interiores.

Becerra, Saínz y Muñoz, (2007).

¿Por qué existen los pilares de esquina?

Los pilares se crearon por la necesidad de liberar la esquina de la vivienda, del cruce de los muros estructurales, para utilizar el recinto como local comercial. Podemos encontrar en la zona varios que todavía se encuentran en pie, contruidos en madera, piedra o concreto.

¿Reconoces estos pilares?



> Calle Carlos Condell

> Avenida Maipú

> Calle El Almendral

> Avenida Chacabuco